## Adventsfeier des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen

Die Kreuzbundgruppe Bingen 2 war diesjähriger Ausrichter der Adventsfeier am 08. Dez. 2018 im "Mehrzweckraum- Tanzsaal" des Caritashauses Bingen. Die Caritas Beratungsstelle war mit Martina Krayer, Selina Heimen und Gernot Scherer fast komplett vertreten. Sicher ein Indiz für die gute Zusammenarbeit der Suchtselbsthilfe des Kreuzbundes mit den Beratern.

Vorsitzender Wolfgang Weber begrüßte ferner die Kreuzbund Diözesanvorsitzende Gaby Hub und den Regionalbeauftragten Manfred Pottel.

Anschließend bedankte er sich den Binger Gruppenleitenden, aber auch bei den Gruppenbesuchern, für deren permanentes Engagement für Suchtgefährdete und Suchtkranke aus dem Raum Bingen.



Zur Einstimmung der Feier wurden verschiedene adventliche Texte verlesen und das Lied "Mach hoch die Tür…" gemeinsam gesungen.

Nach diesem besinnlichen Teil der Feier wurde das gemeinsame Adventsessen eingenommen. Die dargereichten Speisen der Metzgerei Martin aus Bingen-Bingerbrück schmeckten vorzüglich. Angereichert wurden diese mit schmackhaften hausgemachten Salaten und Nachspeisen.

Bei dieser tollen Veranstaltung fehlte es an nichts. Es fanden viele gute Gespräche unter den Teilnehmenden statt. Für die neuen Gruppenmitglieder war es erneut beeindruckend, gemeinsam alkoholfrei mit Gleichgesinnten zu feiern.

Es fiel in diesem Jahr besonders auf, dass man noch sehr lange nach dem gemeinsamen Essen zusammen saß und sich angeregt unterhielt.

Wir danken der Gruppe Bingen 2 für die hervorragende Organisation und Durchführung der Veranstaltung, natürlich auch allen zusätzlichen freiwilligen Helfenden.

Autor und Bilder: Hartmut Zielke